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Presidente 
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Secretario 

Pedro Talavera 

En Mérida, siendo las 17:30 horas del día del encabezamiento se reúnen los 

Sres. que al margen se citan, en el Hotel Velada de Mérida, para tratar el 

siguiente ORDEN DEL DÍA: 

 

1.- Saludo del Presidente. 

 Lista de Asistentes. 

2.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta de Asamblea General 

anterior. 

3.- Aprobación de la Liquidación Definitiva de 2014 y 2015 

4.- Estudio y aprobación del Proyecto de Presupuesto para 2015 y 2016 

5.- Estudio y aprobación del Calendario y Actividades Generales para 2015 

y 2016 

6.- Ruegos y Preguntas.  

 

1.- El Presidente da la bienvenida a los asistentes a los que agradece su 

presencia y les explica el porqué de reunirse tan tarde. En las explicaciones 

proporciona datos de la campaña de Elecciones a federaciones y de los ataques 

personales que se ha producido. Asume personalmente la responsabilidad de no 

haber querido enfrentar al Atletismo extremeño y se compromete ante la 

Asamblea a volver a la “normalidad” una vez pasadas las elecciones. 

El Secretario pasa lista a los asistentes. 

2.- El Secretario procede a la lectura del acta de Asamblea General 

anterior. Se aprueba por unanimidad. 

3.- El secretario explica las Liquidaciones Definitivas. Se aprueba por 

mayoría, con 1 abstención 

4.- Se explica por el Secretario y se aprueba por mayoría, con 1 

abstención.  

5.- Se explica por el Secretario el Proyecto de Actividades y se aprueba 

por mayoría, con 1 abstención. 

6.- No hubo. Se hará un acta por  las 2 asambleas. 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19:15 

horas, de lo que yo , como secretario doy fe, con el Vº Bº del Presidente. 
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